



ÉQUIPE INTÉGRÉE DE LA POLICE DES FRONTIÈRES



QUI SOMMES-NOUS?

L'Équipe intégrée de la police des frontières (EIPF) est composée de premiers répondants, d'enquêteurs et de spécialistes en technologie frontalière. Nous assurons la sécurité de la frontière entre les différents postes frontaliers. Les membres patrouillent le secteur par les voies terrestre, maritime et aérienne.

MANDAT DE L'INTÉGRITÉ FRONTALIÈRE

Le programme de l'intégrité frontalière contribue à assurer la sécurité du Canada et à protéger les Canadiens contre toutes formes de criminalité transfrontalière, tout en favorisant les déplacements sécuritaires et efficaces des personnes et des biens. Nous travaillons en collaboration étroite avec divers organismes gouvernementaux provinciaux, nationaux et internationaux ainsi que les communautés.

LES PRINCIPAUX MANDATS DE L'EIPF SONT :

- Développer et collecter le renseignement afin de soutenir les enquêtes relatives à la frontière canado-américaine;
- Enquêter sur les activités transfrontalières illicites entre les points d'entrée officiels.



COMMENT POUVEZ-VOUS NOUS AIDER?

En tant que citoyen résidant proche de la frontière, vous pouvez nous aider à identifier toutes personnes ou situations suspectes afin de prévenir différentes infractions ou toutes autres formes de criminalité.

VOICI QUELQUES EXEMPLES DE SITUATIONS SUSPECTES :

- Une ou des personnes se trouvent sur votre propriété sans permission.
- Une ou des personnes marchent avec un sac à dos ou des valises.
- La ou les personnes ne parlent ni français ni anglais.
- La ou les personnes sont évasives sur leur destination et sur la raison de leur présence.
- La ou les personnes ne sont pas vêtues selon les conditions météorologiques.
- Un véhicule que vous ne connaissez pas est stationné proche de la frontière et le conducteur patiente durant un bon moment (le véhicule peut avoir une plaque d'immatriculation différente de celle du Québec).
- Une ou des personnes se présentent chez vous et vous demandent accès au wifi, ou encore d'appeler un taxi.

COMMENT SIGNALER UNE PERSONNE OU UNE SITUATION SUSPECTE?

☎ Communiquez avec la GRC
au 514-939-8300/1-800-771-5401

En cas d'urgence, composez le 9-1-1



INTEGRATED BORDER ENFORCEMENT TEAM



WHO WE ARE?

The Integrated Border Enforcement Team (IBET) is made up of first responders, investigators and border technology specialists. We ensure border security between border crossings. Members patrol the area by land, sea and air.

BORDER INTEGRITY MANDATE

The Border Integrity Program contributes to ensuring Canadian security and protecting Canadians from all forms of cross-border criminality, while supporting the safe and efficient movement of people and goods. We work closely with various provincial, national and international government agencies and communities.

IBET'S KEY MANDATES:

- Develop and gather intelligence in support of investigations affecting the Canada-US border.
- Investigate illegal cross-border activity between ports of entry.



HOW CAN YOU HELP?

As a citizen living near the border, you can help us identify suspicious people or situations and prevent offences or other forms of crime.

WHAT TO LOOK OUT FOR:

- People is on your property without permission.
- People walking with backpacks or suitcases.
- People speaking neither French nor English.
- People who are evasive about their destination and their reason for being there.
- People who are not dressed for the weather.
- A vehicle you don't recognize parked near the border, with a driver inside waiting for a long time (the vehicle may not have a Quebec licence plate).
- One or more individuals coming to your home to ask for access to Wi-Fi or to call a cab.

HOW TO REPORT A SUSPICIOUS PERSON OR SITUATION?

Contact the RCMP at 514-939-8300/1-800-771-5401

In case of emergency, call 9-1-1